

MISSION PERMANENTE
AUPRÈS DE L'OFFICE DES NATIONS UNIES
ET DES ORGANISATIONS INTERNATIONALES
EN SUISSE



البعثة الدائمة
لدى مكتب الأمم المتحدة
والمنظمات الدولية بسويسرا

24^{ème} session du Groupe de travail sur l'EPU

Rapport des Palaos

Déclaration de la délégation algérienne le 21 janvier 2016

Monsieur le Président ;

Ma délégation souhaite la bienvenue à la délégation des Palaos à l'occasion de son deuxième passage au mécanisme de l'Examen périodique universel.

L'Algérie salue les efforts des Palaos pour la promotion des Droits de l'Homme dans les domaines relatifs aux enfants, aux personnes handicapées, à la violence contre les femmes, aux changements climatiques, à la traite des êtres humains.

Ma délégation se félicite de la signature par le Gouvernement palaosien des principaux instruments relatifs aux Droits de l'Homme.

L'Algérie salue également les résultats réalisés en matière d'éducation, suite à l'adoption du plan directeur relatif à l'éducation 2006-2016

Conformément à l'esprit d'échange et de coopération qui guide les travaux de l'Examen Périodique Universel, ma délégation souhaite présenter à la délégation des Palaos, les deux recommandations suivantes :

- Ratifier la Convention internationale sur la protection des droits de tous les travailleurs migrants et des membres de leur famille ;
- Ratifier la Convention internationale sur l'élimination de toutes les formes de discrimination raciale ;

Enfin, nous souhaitons à la République des Palaos plein succès dans la mise en œuvre des recommandations qui lui ont été adressées.

Je vous remercie, Monsieur le Président.